

NOTE DE PRESSE 14 juillet 2019

Nous prenons acte de la déclaration de l'actuel président d'Haiti, SEM Jovenel Moïse, faite au journal MIAMI HERALD (10-12 Juillet) et reportée par LE NOUVELLISTE des 13-14 JUILLET 2019. Dans ladite déclaration le président Moise sollicite de l'Organisation des Etats Americains (OEA) l'envoi dans notre pays d'une commission d'audit qui devrait travailler sur le dossier PetroCaribe, rejetant par ainsi le rapport de la Cour Supérieure des Comptes et du Contentieux Administratif.

Nous dénonçons son attitude et rejetons cette scandaleuse initiative du Chef de l'Etat qui de ce fait déshonore, vilipende, dégrade et trahit nos institutions.

Cet appel à l'OEA, une fois de plus, démontre que le président de notre pays SEM Jovenel Moise n'est pas à la dimension des défis et ne fait que nous engouffrer encore plus dans la crise.

Le Collectif du 4 Décembre s'oppose catégoriquement à cette démarche et demande à toutes ses organisations-soeurs de la Société Civile et à toutes les forces vives de la nation de faire front commun face à cette infamie.

Halte à la honte!

Vive la Dignité Nationale ! Vive le Procès Petrocaribe ! Vive la Transition Fondatrice de la Nation !

Jean-Robert Argant

Coordonnateur Général